

RODRÍGUEZ RUMBAO, Miguel

Sacerdote (1912-2007)

Nacimiento: Allariz (Orense), 24 de noviembre de 1912.

Profesión religiosa: Sevilla, 12 de septiembre de 1931.

Ordenación sacerdotal: Madrid, 1 de junio de 1941.

Defunción: Sevilla, 31 de octubre de 2007, a los 94 años.

Nació el 24 de noviembre de 1912 en Allariz (Orense). Eran cinco hermanos que quedaron huérfanos de padre cuando la madre tenía 29, Miguel tenía 6 años.

Ingresa, tras los primeros estudios, en el recién inaugurado colegio salesiano de Allariz y allí decide marchar al aspirantado salesiano de Cádiz. Pasó después a Montilla y, tras superar una crisis personal a los 17 años, marchó al noviciado de San José del Valle (1930-1931). Allí emitió sus primeros votos el 12 de septiembre de 1931 ante don Pedro Ricaldone, del consejo superior, más tarde Rector Mayor. Terminó los dos cursos de filosofía y el bachillerato oficial y fue enviado a Écija (1931-1933) como profesor y a Triana (1933-1934) como parte de la comunidad fundadora.

Comienza sus estudios de teología en Utrera, compaginándolos con clases a los alumnos del colegio. Continúa estudiando teología en San José del Valle y la termina en Carabanchel Alto. Es ordenado el 1 de junio de 1941 en Madrid.

Es enviado a Utrera (1941-1945) como encargado de la pastoral colegial, profesor y maestro de música. Los veranos, hasta 1950, realizaba la campaña vocacional entre los muchachos de los pueblos de Galicia (de ellos forman parte de la Congregación al menos 24). En 1945 es enviado a Sevilla para cursar la carrera de Filosofía y Letras en el colegio mayor Don Bosco, recién inaugurado. Fue nombrado capellán de la universidad y del colegio mayor Hernando Colón. Conseguida la licencia en historia de América, es destinado a Utrera como encargado de pastoral y profesor.

Al cabo de un año es nombrado director del colegio de Ronda (1951-1954); en Utrera (1954-1957), también como director, le correspondió la celebración de las bodas de diamante del colegio; fue vicerrector de la Universidad Laboral de Sevilla (1957-1959) y economista inspector (1959-1963). Desde 1954 formaba ya parte del consejo inspectorial.

En 1963 es destinado a la Casa Don Bosco de Madrid como delegado de las casas ante los ministerios del gobierno para presentar y agilizar los trámites referentes a obras, titulaciones, de los colegios... hasta 1986.

Vuelve a la inspectoría y trabaja en el centro de estudios catequéticos (1986-1988). Es destinado después a la casa de Cádiz (1988-2004) como encargado de la iglesia pública y la Asociación de María Auxiliadora. Celebra sus Bodas de Oro sacerdotales en 1991. En abril de 2004, debido a los achaques propios de la edad, ingresa en la comunidad Don Pedro Ricaldone de Sevilla (2004-2007). Aquí falleció el 31 de octubre de 2007, a los 94 años de edad.

Fue una persona de trato exquisito, inteligente, servicial y con una gran capacidad de trabajo. Fue también un entusiasta de la vocación salesiana, entusiasmo que supo transmitir a otros en sus campañas vocacionales por Galicia y en el contacto con las personas. Se entregó con generosidad a la misión salesiana de la educación y de la evangelización. Gran devoto de la Virgen Auxiliadora.